MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año IX. - Núm: 2.390

Ceuta Martes 30 de Junio de 1942

Ejemplar: 25 cts.

Se aproxima
LA CAIDA DE Sebastopol

Se han ocupado las alturas de Saprun

Fuerzas italianas en su avance hacia Marsa Matruk

YA VAN HECHOS EN ESTE SECTOR MAS DE QUINCE MIL PRISIONEROS

En unión de los voluntarios españoles se logró cortar en otros sectores las comunicaciones bolcheviques

El número de muertos y prisioneros rusos es extraordinario

SE ACERCA EL FIN DE SE-BASTOPOL

las fuerzas armadas italianas:

En el sector fortificado de Sebastopol, tropas germanorumanas apoyadas por impor-tantes fuerzas aereas han forzado en ataque audaz el Sehorvatajal y poniendo pie en las posiciones extremadamente fortificadas de las alturas de Saprun.

En el curso de los combates por la conquista de la forta-leza, librados entre el siete y el veintiocha de innical veintiocho de junio, han sido hechos 15 667 prisioneros, 221 cañones y 462 morteros han sido capturados o destruídos.

Además faeron ocupados 2.579 fortines y retirados 112.644 minas.

Al este del Donetz han sido efectuados varias ofensivas locales apoyadas por máquinas blindadas, contra las estacio-nes soviéticas de aprovisionamiento de más importancia del sector alto, donde ya se han destruido por la acción de los bombarderos catorce trenes de mercancias.

En el sector central del frente, el enemigo perdió a consecuencia de las acciones de nuestras tropas de asalto 332 ros.

prisioneros y 900 muertos. Por las baterías de la DCA, 216 fortines de refugio de ce-mento han sido destruídos.

Como ha sido comunicado ya en el parte especial, el segun-do ejército soviético, así como parte del 59 tercio enemigo lo-graron penetrar el pasado mesde febrero sobre los hielos de Wolchov al norte del lago Ilmen, adentrándose profunda-mente en los dispositivos de la defensa alemana.

A las órdenes del general de Caballería Lindemann, las tro-

pas del Reich y una formación Berlín, 29. 17. — Cuartel Gede voluntarios españoles y flaneral del Führer. Comunicado mencos, apoyadas eficazmente oficial del cuartel general de por la aviación del general Keller lograron después de combates encarnizados sostenidos durante este tiempo en las condiciones difíciles del clima y del terreno cortar las comunicaciones del ejército enemigo con su retaguardia y cercán-dole cada día más hasta que han sido aniquilados definitivemente.

La ofensiva de penetración enemiga, preparada con abundancia de elementos para pa-sar el Wolchov con el fin de acudir en socorro de San Petersburgo, ha fracasado y terminando con una grave derrota para el adversario.

La acción más pesada de estas operaciones ha sido realizada por la Infanteria y los soldados de Ingenieros.

Según datos comprobados hasta la fecha el enemigo perdió 32.759 prisioneros, 49 ca-nones, 171 tanques y 2.904 ametralladoras, morteros, así como otros numerosos y abun-dante material de diferentes

Las pérdidas sangrientas del adversario sobrepasan varias veces el número de prisione-

La artillería pesada del ejército desencadenó un fuego eficaz contra las empresas industriales de San Petersburgo así como contra el tráfico marítimo de la bahía de Krons-

En el sector de Murmansk, formaciones de bombarderos y "stukas" han incendiado las instalaciones del ferrocarril y depósitos.

Cazas escoltados han derribado a doce aviones enemigos

(Pasa a la quinta)

Berlin, 29. 17. - Los modernos medios de lucha puestos en acción desde el comienzo del asedio contra Sebastopol, parecen alcanzar en los momentos actuales una fase que según nos informan en los medios competentes de Berlín quebrantarán en breve la resistencia bolchevique. - EFE.

JARSA MATR

FUE OCUPADA AYER

las fuerzas del Eje

Se hicieron 6.000 prisioneros, se capturó gran cantidad de material y se derribaron diecisiete aviones británicos

PARTE ITALIANO

oficial del cuartej general de las fuerzas armadas italianas: Marsa Matruk ha sido conquistado esta mañana después

de haber roto la resistencia de las fuerzas blindadas enemigas al sureste de la plaza fuer-

Las unidades del Eje continúan su avance hacia el Este. En el curso de rudos combates que ayer tuvieron lugar, y come consecuencia de la ocupación del campo atrincherado fueron capturados más de 6.000 prisioneros y vehículos automóviles.

La aviación participó vigocosamente en las operaciones terrestres.

Los materiales y vehículos automóviles fueron bombar-deados y ametrallados, y dos vapores resultaron alcanzados en el puerto de Marsa Matruk, quedando uno de ellos incendiade.

17 aviones británicos fueron derribados en el curso de unos combates cuando atacaban las bases de Lucca y Mikaba. —

EN LONDRES NO SE HA CONFIRMADO LA NOTI-CIA DE LA OCUPACION

confirmación alguna sobre las en el Norte de Africa, el jefe

Roma, 29. 17. — Comunicado nas de haber conquistado Marsa Matruk por las fuerzas del

Se pone de relieve que tal vez haya sido la táctica de Auchinleck el abandonar la lodebilitadas columnas al choque con las divisiones motorizadas más poderosas de Rommel y continuar conservando así la continuidad de la línea britá-

De este modo resultaria que el plan principal de Auchinleck consistiría en retrasar todo lo posible la realización de una gran batalla decisiva y dar tiempo a que le lleguen refuer-

Los centros informados creen saber que las tropas de Rommel no han penetrado has ta ahora en el dispositivo defensivo británico, escalonado en profundidad.

Se afirma asímismo que aunque a situación es realmente dficil, no hay que descartar la posibilidad de que con la llegada de refuerzos cambie en el Africa septentrional. - EFE.

LA CAMARA EGIPCIA SE REUNIRA EN SESION ES-PECIAL

DE MARSA MATRUK Londres, 28. 24. — Los cen-el debate sobre los acontecitres competentes no poseen mientos militares registrados

Colored March

informaciones germano-italia- de la oposición parlamentaria nas de haber conquistado Mar- ha solicitado la reunión de la Cámara en sesión especial. --EFE

ATAQUES AEREOS EN LA REGION DE ALEJANDRIA

El Cairo, 29. 24. - La recalidad "para no exponer sus gión de Alejandría ha silo objeto de ataques aéreos en la mañana de hoy.

Fueron arrojadas bombas que causaron ligeros daños.-

CONFERENCIA MILITAR

Berna, 28. 24. — Una importante conferencia militar aliada se ha celebrado en El Cairo, bajo la presidencia del general Auchinleck según in-forman desde Augora al dia-rio suizo "Bapler Neve Nech-

La conferencia tenía por objeto el adoptar las medidas nertinentes a fin de hacer fren te a la situación actual y en ella han participado generales ingleses. - EFE.

LA IMPORTANCIA DE MAR-SA MATRUK

Roma, 28. 24. - El hundimiento del frente de Marsa Matruk a las 58 horas de combate, representa uno de los hechos más importantes de esta guerra, declara el redactor militar del diario "La Tribuna"

Pone de relieve que la ciudad había sido fortificada desde 1935 y que los trabajos de (Pasa a la quinta)



La aviación italiana bombardealdo la base inglesa de Marsa Matruk.

APOLO

CARTELERA PARA HOY: REY SORIA FILMS presenta los simpáticos protagonistas de la pelicula inolvidable

ALLA EN EL RANCHO GRANDE

Acompañados de todos los interpretes de este films aparecen por segunda vez, ante el público de Ceuta en la película que todos vieron y admiraron, y que hoy la volverán a ver, y admirar en APOLO.

Si usted no la vić no deje de verla.

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. - Martes 30 de junio de 1942. Van 181 dias y faltan 184. El sol sale a las 4,42 y pónese a las 19,49. La luna sale a las 21,32 y pónese las 7.3. Cuarto menguante

SANTORAL DEL DIA. -La conmemoración de San Pa blo, apostol. Santos: Marcial, ob.; Alpiniano y Cayo, pbo.; Lu cina, Emeliana y Basilides,

FIESTA DE ESPIGAS. la noche del sabado al domin; go último, se celebró en la capilla de San Juan Bautista del Monte de Tanger, solemne Vigilia, organizada por la sec-ción Adoradora Nocturna de aquella ciudad.

De Tetuán asistieron a tan solemne acto varios adoradores y de esta plaza el Consejo Directivo de la sección y otros adoradores, en total veinticua-tro, con el vicedirector espiritual, presbitero don Francisco Artola Ramirez.

Tan piadosa fiesta resultó muy bien, regresando los adoradores ceuties muy satisfechos de la misma.

NOVENA .- El pasado domingo terminó en la parroquia de los Remedios la solemne novena que en honor del Sagrado Corazón de Jesús, venia en dicho templo celebrandose.

Todas las noches se vió la iglesia completamente llena de fieles y los sermones a cargo del padre Recio, de la orden franciscana, han gustado mucho, dada la elocuencia del



Anuncie en El Faro

AVISO

Por la presente, y en virtud de ordenes emanadas de la Superioridad, se recuerda a los interesados la disposición dic-tada por el Ministerio de Trabajo con fecha 27 de mayo de 1942 (B. O. 11 Junio) concediendo el reingreso a los TREINTA Oficiales excelentes que se relacionan — en lista que empieza con GIMENO GARCIA (Fernando) y termina con OLTRA BORONAT (Car-- los cuales deberán comunicar su aceptación por escrito especificando en vacantes que desean cubrir al referido Ministerio, en un plazo de treinta días contados desde el siguiente al en que se publica en el citado Boletín la Orden aludida; bien entendide que la omisión de este requisito se entenderá como renuncia tácita al reingreso reglamentario, y que los incursos en ella pasarán a la situación de cesantes.

Ceuta 23 de Junio de 1942. El Magistrado del Trabajo, César L. Periconi.

TRASPASO

Habiéndose traspasado el establecimiento denominado ca-fé "La Plata" sito en la calle Coronel Gautier (Jadú) propiedad de don José Rojas Pérez a don Cristóbal de Hoyos Martin, se pone en conocimiento de los acteedores para que en el plazo de 15 días a contar de la fecha de publica-ción del presente anuncio se presenten a cobrar sus deu-das a don José Rojas Pérez, Bar 8, Jadú, el cual se hará irresponsable a todo pago des-pués de pasada dicha fecha. Ceuta, 23 de junio de 1942.

Junta de Festejos de de Jadu

AVISO

Por no poder llegar a tiem-po los "cantaores" de flamenco que han de tomar parte en el concurso organizado por es-ta Junta, se pone en conocimiento del público y principalmente de los interesados al mismo que se aplaza hasta el jueves dia 2 de julio.

La Comisión.

************ Crema "LEA"

Venta en Ceuta:

'Pertumería Vicente Martinez' Puente Almina, 6

José M.Borrás é Hijos S. L.

Almacén de vinos, aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes. Torrefacción de cafés. Calvo Sotelo, 20.

*********************************** Seguros, Acciden-

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal ac-cidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los mústiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza Jose Antonio 11.

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán

tes Trabajo

NOTICIAS VARIAS Disposiciones oficiales

NACIMIENTO. — Con toda felicidad ha dado a luz una niña la esposa de don Francisco Ruiz Sánchez, ella por su cuna Maria Teresa Marti Matarredona.

A los venturosos padres de la recién nacida nuestra más efusiva y cordial enhorabue-

MARCHA DEL DIRECTOR DE "EL FARO".--Para asuntos

relacionados con su profesión ha marchado de viaje por Andalucia el director de este dia-

ENHORABUENA.—Se la enviamos al jefe de Administración de Correos don Angel Moreda Urbano, por su recien-te ascenso al empleo de jefe de Administración de segunda clase.

REGRESO.-Después de pasar unos días en ésta ha regresado a la Península, acompañado de su esposa e hija el director del Banco de España en Algeciras don Narciso Avia.

_El ilustrisimo señor Vicario Capitular regresó de su viaje a la Península, cesando n dicho cometido el muy ilustre señor canónigo, don Francisco García Cruzado, que accidentalmente desempeñaba el cargo.

CLINICA DE URGENCIA.

Ayer fueron asistidos: Vicente Lisana Seg'ar, de quemadura de primer grado en la mano derecha, de pronóstico leve; Andrés Barroso López, de herida contusa de 4 cm. en el borde del pie derecho, de accidente de trabajo, leve; Gaspar Pérez, de herida punzante en el dedo cuarto del pie izquierdo, de pronóstico leve; Antonio Tijera, de herida contusa en el dede pulgar de la mano izquierda de accidente de trabajo, leve; y Modesto Mazón Sánchez, de epixtasis, de pronóstico leve.

ENTIERRO. - A las once 3 media del domingo se celebró el acto de conducir al cementerio al cadáver de la señora doña Sol Hassan Benitah al que asistieron numerosos amigos de los familiares, a los que enviamos la expresión de nues tro sentimiento.

ESPERADO. — Es esperado en esta, después de haber pasado una temporada en la Zona de Marruecos, don Carlos Marina Malat acompañado de

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE QUINTAS AVISO

moze MIGUEL HINOJO-SA RUIZ hijo de Miguel y de Victoria natural de Antequera correspondiente al reemplazo de 1943 debe presentarse con toda urgencia en este Ne-gociado de Quintas para un asunto que le interesa. Ceuta 26 de junio de 1942.

El Alcalde

WALLES HAVE SELECTION "Nuestra revolución representa el impulso hacia estos dos objetivos: Primero, que los españoles vuelvan a entender la vida como servicio: servicio a su destino individual (humano y divino) y servicio a su destino nacional.

> Segundo. Que las condiciones materiales en que se desenvuelve la vida de los españoles sean tales que les garantice una garantia digna."

DE ARRESE.

Madrid, 29. El Boletín Oficial del Estado publica entre otras las siguientes disposiciones:

Aire. - Se convoca concurso para proveer cargos de profesores de alemán e inglés en la escuela superior del Aire.

Relaciones de los alumnos que se designan pilotos de vue los sin motor en las escuelas de Madrid y Huelva.

Justicia. - Se concede la libertad provisional a mil trein penados

Educación Nacional. — Se aprueban las disposiciones de ingresos en el Magisterio Nacional últimamente celebrados.

Educación Nacional. - Presidencia del Gobierno. Se anun cia concurso para proveer cuatro plazas de oficiales del Cuer po auxiliar de Contabilidad del Estado en la Delegación de la Alta Comisaria de España en Marruecos.

Industria y Comercio. Comisaria general de Abastecimientos y Transportes. Circular dictando normas para que la distribución de pescado que se captura en todos los puertos sea la siguiente:

El consumo del pescado fresco se hará con arreglo a las disposiciones dictadas o que se dicten por esta Comi-saría general para abasteci-miento local y exportación.

En esta se tendrá en cuenta que el porcentaje a exportar será de todas las especies capturadas. La congelación de todas las especies será no rebasando nunca los precios ya establecidos como topes máximos para el público en fresco.

Los abastecimientos de industrias y salazones de pescados serán de las distintas es-pecies autorizadas para estos fines. - CIFRA.

ACADEMIA

Teléfono 64. Curso de verano para exámenes en septiembre. Ingreso, Primera Enseñanza, carreras especiales.

Preparación para la carrera de Filosofía y Letras.

GASOGENOS "LUMA"

1.100 vendidos a 30 Delegaciones provinciales. Vacante Ceuta comprando 10 Tarifa Oficial gran descuento. Aparta-do 66. San Sebastián.

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

HOY MARTES. Desde las 5
ESTRENO EN ESPANOL. Se.
lecciones Capitolio presenta la
pelicula NACIONAL, interpretada por FELIX DE POMES.
ROSITA DE CABO-JOSE BA VIERA, Carmen Rodriguez-Isa España-Consuelo Compani

NUEVOS IDEALES

Una obra magnifica que ex-pone la lucha constante de un hombre honrado en pro del bienestar de su pueblo.

El jueves, para que la nue. va generación pueda conocer al "idolo" de antaño, presen-

EL HIJO DEL CAID

la película póstuma del genial

RODOLFO VALENTINO
El sábado: INAUGURACION
DE LA TEMPORADA DE VE-RANO con la reposición del film METRO

SAN-FRANCISCO

CERTIFICADOS penales 12,50. AGENCIA SAVA.

VENDO comedor nuevo mo-derno. Teniente Coronel Gautier, 37. Jadu.

URGENTE preciso dos o tres habitaciones centricas, preferible sin muebles. No importa precio. Dirigirse por escrito Administración "EL FARO".

AGUA de Mondariz. Beberla es salud. Depósito para la Zona: Falange Española 58. Centa. Teléfono 84.

SE RUEGA a doña Sehastiana Almagro se pase por la Per-fumeria Vicente Martinez nara un asunto de gran in-

> Nuestra sección ANUN-CIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápi-damente las necesidades.

Middle Zittle Zittle Toll The State of the S

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

Pida Cerveza Damm ESTRELLA DORADA LA MEJOR

EFEMERIDES

ex.

30 de junio de 1109.-- MUE-RE ALFONSO VI EL BRAVO. DE LEON Y I DE CASTILLA Este gran monarca fué hijo de Fernando I de Castilla y de doña Sancha de León, y a muerte de sus padres recibió en herencia los reinos de León y de Asturias, que le pertene-gian como hijo segundo, mien-tras que el primogénito, San-cho II, fué reconocido como soberano de Castilla y el hermano menor den Garcia como conde y gobernador del condado de Galicia y de una parte de la Lusitania. Don Alfonso el Bravo no era hombre que se contentase con reinar medias Presentó a don Sancho franca y resuelta batalla en las crillas del Pisuerga. La Historia no ha averiguado porque quedaron suspendidas las hostilidades por tres años. Pero al cabo de ellos en 1071, ambos hermanos se encontraron cerca de Carrión de los Condes, y del sangriento com-bate que se trabé entre sus ejércitos, el castellano llevó en principio la peor parte. Glo-riábase don Alfonso de su fortuna cuando la presencia en el campo castellano de su primer soldado, el Cid, varió la faz de la batalla y don Alfonso y sus tropas fueron derrotadas por el gran Rodrigo Díaz de Vivar, viéndose el monarca asturiano leonés en el triste caso de refugiarse en la Iglesia de Carrión. La vida del futuro héroe estuvo entonces pendiente de la cólera de don Sancho y sin las gestiones de su hermana doña Urraca quizás hubiere llegado su fin. Don Alienso se vió reducido a la ley del vencido y se retiró al monasterio de Sahagún. Don Sancho acabó su vida por la alevosa muerte que le dió el traidor Bellido Dolfos. Así pues la suerte se decidió por don Alfonso cuando al nuevo monarca de Castilla le deparaba la suerte, pisó con sus orgullosos leoneses la leal tierra de Burgos, creyendo entrar en país conquistado y abatido, sin que le escudase su poder, su valor ni aún la adulación de al-gunos nobles castellanos. Don Alfonso tuvo que jurar con la rodilla en tierra, con la diestra colocada en los Evangelios, ante el Cid, admirable emblema de la lealiad y del valor civico del pueble castellano, que no solo no había tenido participación en la muerte de su hermano don Sancho, sino que guardaria y haria guar-dar los fueros de Castilla como precioso depósito que Dios le confiaba. Este es el célebre acta que en la Historia se co-noce con el nombre de "la Jura de Santa Gadea". - Juan

TAS V

embarazo.

FOREDAL. LABORATORIO Nava del Rey (Valladolid). (Censura Sanitaria núm. 1596) | referirse a naca ni a nadie, y

Crónica internacional

DERROTA DE TOBRUK TOMA **ESTADO PARLAMENTARIO**

Parace por le que nos van rezosa, ha sentido en el rosdiciendo los periódicos y lo tro el golpe que le ha sido inque vamos cyendo por la radio, que la caída de Tobruk la Cámara de los Comunes, se ante el asalto de las fuerzas han hecho eco de esta inquiela caída de Tobruk la Cámara de los Comunes, se ante el asalto de las fuerzas han hecho eco de esta inquiela caída de Tobruk la cámara de los comunes, se ante el asalto de las fuerzas han hecho eco de esta inquiela caída de Tobruk la cámara de los comunes, se ante el asalto de las fuerzas han hecho eco de esta inquiela caída de Tobruk la cámara de los comunes, se ante el asalto de las fuerzas han hecho eco de esta inquiela caída de Tobruk la cámara de los comunes, se ante el asalto de las fuerzas han hecho eco de esta inquiela cámara de los comunes, se ante el asalto de las fuerzas han hecho eco de esta inquiedel mariscal Rommel, va a proporcionar más disgustos en Inglaterra que aquel, bien justificado y natural, que propor-ciona la incalificable derrota. Esta palabra "incalificable", la que hemos empleado por propio intento, ya que ella es la que en estas últimas horas mas hemos podido oir. Incalificable, inexplicable e inexcusable. Es decir, tres matices para un mismo sentido, catastrófico, tres matices tras los cuales el prestigio británico sufre uno de sus más terribles 'handicaps". Aunque muy tranquila la opinión británi-ca no ha podido sustraerse al golpe que le ha producido saber que la plaza africana ha sido tomada por las fuerzas alemanas, dando lugar a que las armas victoriosas del Reich, en una marcha sorprendente y "perfectamente explicable", y "perfectamente explicable", hayan alcanzado las fronteras de Egipto. Esa opinión británica, tan cachuzada y tan pe-

tud que han reflejado, con dureza, los periódicos británicos. Y aunque Atlee, en ausencia de Churchill ha tratado de justificar el hecho, basándose en un informe del general Aunchinlek, que se refiere a las operaciones registradas hasta el día 20 de junio, y según el cual los combates encarnizados que iniciaron con las primeras tentativas del Eje para cercar Bir Hakeim y a las tropas británicas avanzadas, declarando además en las malas condiciones físicas en que se cncontraban las fuerzas inglesas para conseguir las más mínimas ventajas. Pero es curioso, en grado sumo, este informe que explica sucesos completamente desconocidos. En él declara que ya el día 3 de junio las fuer-

que la situación era angustiosa y que las gentes estaban extenuadas"

Claro está que todo esto es verdad, y que en un principio puede justificar la caída de Tobruk. ¿Pero no es más ver-dad que mucho de esto podía haberse evitado empleando más a fondo la voluntad inglesa de vencer? Esta es la idea que, en general, exponen los periódicos británicos y por la cual lanzan sus ataques a Churchill y al Gobierno que no ha permitido que pudiera crearse esa situación, cuyo resultado, evidentemente, no podía ser otro que la caída de la plaza africana. Los periódicos ingleses olvidan que esa energía inglesa está a punto de agotarse, mientras las fuerzas del Eje-ya se ha vistoconservan la energia necesaria para imponerse ahi y en todo los campos.

Carlos de Cantillana.

derio, hasta que finalmente en fecha no muy lejana, la bandera de los nazis ondee en la torreta más alta de sus posi-ciones fortificadas. Según las últimas informaciones recibi-das de fuente oficial en 21 días das de fuente oficial en 21 días los soviets han sufrido la pérdida de 15.667 prisioneros, 221 cañones y 462 morteros, que han sido en parte destruídos y otros capturados. Asimismo fueron ocupados en este tiempo 2.579 fortines y se retiraron 112.644 minas. Grandes han sido las operaciones alemanas felizmente llevadas a cabo en colaboración con las rumanas, para lograr estas grandes victorias. Queda expuesto, pues, una vez más, el tesón y deno-dado entusiasmo de estos ejércitos que luchan contra un enemigo invisible y también contra lo accidentado del terreno.

El parte alemán de hoy, trae una información digna en todo momento de ser comentada.

Se trata de una operación llevada a cabo por los ejércitos bolcheviques durante el pasado mes de febrero, por la cual lograron adentrarse apro-vechando una de las grandes tempestades en posiciones alemanas.

Desde aquella fecha, fuer-zas alemanas y una formación de voluntarios de la División Azul lucharon denodadamente hasta lograr cercarlos estrechando día a día la presión hasta la total destrución de los ejércitos que hicieron aquella penetración.

Nuestra gloriosa División Azul, héroe de héroes, ha participado con heroismo sin igual, en esta operación, difícil por demás, saliendo airosa y victoriosa.

Su importancia puede dedu-cirse por las cifras que se in-dican en el citado parte ale-mán sobre pérdidas, puesto que se dan como prisioneros la elevada cifra de 32.759, y mu-cho material de guerra y se consideran duplicadas el número de pérdidas sangrientas, que en ella sufrieron los ejér-

citos de Stalin. Gran jornada, esta pasada por los Ejércitos del Eje, que han conseguido una gran vic-toria en todos los frentes y teatros de lucha.-OBSERVA-

******* Anuncie en El Faro ******

Una cosa

La costumbre de contestar "paz" en las puertas de las casas cuando se llama a ellas se deriva de los pri-me.c- tiempos del cristianismo en les que sin duda se puso en práctica a con-secuencia del precepto del cristianismo: "Cuando en-treis en una casa, saludad-la diciendo: "Paz a esta casa". Los apóstoles imita-ron luego esta fórmula del propio Jesucristo, al que, en las diferentes ocasiones en que se apareció a sus discipulos después de su gloriosa resurrección, vemos siempre saludándolos en la misma forma:

"Li paz sea con vosotros". o la fórmula ha tenido algunas vario tes. Sin salir de nuestro país tenemos regiones donde la costumbre al llamar a la puerta

"; Gente de paz!" Li forma más breve y tal vez la más usada hoy en España, sebre todo en los pueblos, es 2 "paz" a se-

Colaboraciones de «El Faro»

número bonito!

Hay multitud de cifras que cautivan y dominan extraor-dinariamente sobre las personas, como, por el contrario, otras, o a veces las mismas, que causan profundo males-tar y verdadera contrariedad.

Pero en el primer caso, en la simpatia y atracción de unos números, es muy interesante resaltar hoy, al leer unas informaciones periodis-ticas, el significado de una cifra, de un número bonito que celebra con toda emoción, aunque con su sencillez acos tumbrada, la aviación del Reich.

En sus ininterrumpidas vic-torias sobre el enemigo, en todos los frentes, por su pericia y su valor, se destacan las es-cuadrillas de caza de Schlegeter y Richthofen de servicio en la costa del Canal, donde la lucha aérea frente a la isla inglesa es especialmente du-ra, las que han alcanzado 1.000 triunfos respectivamente.

Mil victorias zéreas, sobre un enemigo tan rien preparado en la defensa como el inglés, es algo de verdadera impor-Específico contra vómitos, ma-reos y den ás molestias del más que significativa, que los aviadores alemanes han celebrado intensa y cordialmen-te; es número bonito en si, sin

¡Hay números simpáticos! mucho más en este caso con-ay multitud de cifras que creto, que encierra la capaci-pondidos. dad de unos hombres y con ellos el triunfo de un gran

cotidiana, queda superado al aumentarle una unidad, como ha hecho el comandante Oesau, de la escuadra Richthafen, consiguierac otra victoria sobre los cazas ingleses, inmediatamente de celebrarse la fiesta homenaje al millar.

El 1.001 triunfo de la avia-ción alemana en el Canal de la Mancha, de una sola de sus escuadras, afirma la gran victoria para estos hombres héroes del aire y del patriotismo, que se elevan sobre tan f glorioso ideal y, como mere-

No son estos, casos aislados en el Ejército alemán — repetidos en todos sus frentes y en todos sus distintos cuerro redondo, que tantas atrac-ciones nos sugiere en la vida del número y por su simpa-tía: aunque como és lógico. no lo ser para sus contrin-cantes, confirmando la diferencia de aprecisción de unos y otros sobre una n isma ci-fra. Es la realidac en uno y etro lado.

Verdaderamente es triste esta celebración - en su aspecte sentimental -- pero es la guerra, y una guerra en la que se lucha por algo tar grande, que lo justifica rede obligándonos a solemnizar estos triun-

Santiago Camarasa

CION MILITAR

En los terrenos africanos, donde el sol quema implacable y la arena se convierte en terrible enemigo, la sangre de las fuerzas británicas, va re-gando todo el territorio, en su desesperada marcha hacia las posiciones más alejadas, obligadas por la enorme avalancha germano-italiana que de dia en dia avanza sin cesar, de diferentes clases hasta que consiga el fin prenaciones unidas.

Operación, seguida de opelos dos ejercitos italo-germanos que tan acertadamente dirigen el mariscal Rommel y el general Batisco.

Tras pocos días de lucha, pugnable, va decayendo en po-

CRONICA DE LA SITUA- una nueva fase, decisiva de esta guerra, ha caido en poder del Eje, la plaza fortificada de Marsa Matruk, punto de apoyo eficaz para el salto definitivo hacia Alejandria y después el Canal de Suez.

Grandes han sido las pérdidas que los británicos han su-frido nuevamente en estas operaciones. El parte italiano de hoy señala la pérdida de 6.000 prisioneros y otras numerosas cifras en material de guerra Asimism señala el parte italiano que la meditado por el mando de las aviación participó eficazmente en estas operaciones.

En los frentes de Rusia, la ración, todas ellas coronadas acción de la última jornada ha por los mayores éxitos, se han sido también muy intensa. En venido desarrollando en los la lucha contra Sebastopol, terrenos arenosos del Africa, numerosas acciones han sido gracias a la feliz actuación de llevadas a cabo satisfactoriamente. Dia tras dia se vence la resistencia enemiga, y mientras tanto, la plaza fuerte, bastion que los rojos creian inex-

Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS Almacén de música

Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37



Los Toros



EL UNICO TORERO CHINO riada y artística, dió una gran DEL MUNDO HA TOREADO estocada que le valió aplausos, las dos orejas y el rabo GRAN EXITO

M6jico, 29, 17. — El único torero chino del mundo ha toreado por primera vez en Méjico después de haberlo hecho con gran exito en diversas plazas del Norte de los Estados mejicanos.

La corrida fué un triunfo completo dice la Prensa mejicana y a la fiesta acudió la colonia china en masa, después de cerrar sus establecimientos.

El torero asiático lleva coleta natural.

El novillero chino, llamado Wong, que ha debutado en Mé jico con asistencia de toda la colonia de su país y los repre-sentantes diplomáticos de Chungking pertenece a la categoria de los estilistas, pero cuando se decide a dar la nota vigorosa tiene pinceladas deslumbrantes. — EFE.

LA SEGUNDA DE FERIA EN BURGOS RESULTO BUENA

Burgos, 29. 1,30 m. - Se celebrado la segunda corrida de feria. Los toros de Manuel Arrauz, de Salamanca, resultaron bravos, nobles y codiciosos

El Estudiante toreó por verónicas superiormente en su primero. Tras una faena va-

Homenaje a ancianos

Pamplona, 29. 17. — Organizado por el Patronato Navarro se ha celebrado el tradicional acto de homenaje a los ancianos.

Asistieron los gobernadores civil y militar, el alcalde, el presidente de la Diputación. y el obispo de la diócesis de Segovia.

En primer lugar se dijo una misa. El alcalde en nombre de todos los ayuntamientos dirigió un saludo a los ancianos, haciéndolo después el conde Rodezno en nombre de la Diputación. A continuación habló el obispo de Segovia Doctor Platero que ensalzó el homenaje que Navarra tributaba a sus ancianos.

El orfeón pamplonés y la banda de música de Pamplona amenizó el acto. Los niños de las escuelas mun slciaepi las escuelas municipales entonaron el himno a la ancianidad y el himno nacional.

sos, las dos orejas y el rabo del astado.

En su segundo toreó por verónicas con temple y mando, haciéndole una faena por naturales altos y con adornos que coronó con una gran estocada. Se le concedieron las dos orejas, el rabo y hubo de dar la vuelta al redondel.

Pepe Luis Vázquez bien con al capa. Hizo una buena faena con la muleta y mató de una entera y un descabello al octavo intento, por lo que fué abroncado.

A su segundo lo toreó inmensamente con la capa. Con la muleta dió pases de todas clases y dos pinchazos superiores, media delantera y un descabello. Se le concedieron las dos orejas.

Morenito de Talavera banderilleó a sus dos toros. En el primero realizó una faena muy buena, matando de una entera volcándose en el mbrrillo. Ovación, oreja y rabo, teniendo que dar la vuelta al redondel.

En su segundo puso tres pares de banderillas superiores, realizando una faena valiente que coronó con una buena estocada. Ovación, dos orejas y el rabo. - CIFRA.

UN MANO A MANO IMPRE-VISTO '

Gallito fué detenido

Alicante, 29. 1,30 m. - La corrida de seis Miuras anunciada para Pedro Barrera, Belmonte y Gallito, quedó reducida a un mano a mano entre Noain y Belmonte. Pedro Barrera no actuó por lesión y Gallito no se presentó a la hora de comenzar la corrida. Apareció vestido al terminar la lidia del cuarto toro, siendo detenido.

capa, en su primero. Con la muleta toreó valientemente para un pinchazo y media perpendicular.

A su tercero, tampoco le hizo nada con la capa. Con la muleta intenta hacer una gran faena con pases de rodillas, sin conseguirlo. Acaba con el toro de media estocada y un descabello.

En el quinto, en medio de una bronca infernal por la presencia de Gallito en el palco presidencial. se suspende la lidia durante más' de 20 minutos, hasta que se comunica al público que no va a torear. Noain sale del paso con dos

pinchazos y media con desca-

Belmonte en su primero se hace aplaudir con la capa, toreando por verónicas y faroles. Con la muleta hace una faena desde cerca y valiente, con pases de todas las marcas. Mata de dos pinchazos y un descabello. Ovación y saludos.

En el cuaro hace una faena de aliño para dos pinchazos y un descabello al cuarto

En el sexto larce ceñido, ganándose aplausos. Con la muleta hace una faena desde cerca y adornada. para dos pinchazos y una entera. Aplau sos. — CIFRA.

REAPARICION DE DOMINGO ORTEGA EN ZAMORA

Zamora, 30. 1,30 m. — A las ocho y media de la tarde se ha celebrado la corrida en que reaparecia Ortega.

El lleno es abosluto, acudiendo aficionados de toda España.

Domingo Ortega hizo faenas artísticas a sus dos toros. A su primero lo despacho de un volapie, sin puntilla, ganándose una ovación, las dos orejas, el rabo y la vuelta al ruedo.

A su segundo también lo mató de una gran estocada. Dos orejas, el rabo y la pata, teniendo que salir a saludar al medio por dos veces.

La ovación a Ortega dura hasta el tercio de banderillas del toro siguiente.

Vicente Harrera no logró lucirse dadas las malas condiciones del ganado, consiguiendo aplausos en su segundo.

Martín Vázquez en su primero estuvo bien, con la capa. Colocó tres buenos pares de banderillas y realizó una faena con adorno. Breve con el estoque. Ovación y oreja.

En se segundo escuchó grandes ovaciones al torear por verónicas. Con la muleta estuvo bien. _ CIFRA.

UNA BUENA CORRIDA EN BARCELONA

Noain no hizo nada con la de Manuel González, (2) y Vi- CIFRA.

Da. en su primero. Con la llagodio (4) Barcelona, 30. 2 m. - Toros

Marcial, superior toreando por verónicas a su primero, al que realizó una buena faena con la muleta dando pases de rodillas y por naturales. Mató de una estocada y fué ovacionado. Se le concedieron las dos orejas y el rabo y tuvo que salir al centro de la plaza.

A su segundo le hizo una faena superior para terminar con cuatro pinchazos y una entera que no necesitó puntilla. Ovación.

Villalta realizó una faena con pases superiores por alto y otros redondos. Mató de una entera volcándose sobre el morrillo. Ovación, vuelta y sali-

En el quinto, que brinda a Marcial, da pases ayudados por alto y otros de pecho. Mata de media estocada y una hasta el puño. Se le conceden las dos orejas y el rabo.

Manolete torea muy ceñido por verónicas a su primero, siendo ovacionado. Con la mu-leta da ocho naturales y otros por bajo. Mata de tres pinchazos y una entera, ganándose aplausos.

A su segundo lo torea con ayudados de derecha, dando una estocada superior y descabellando al tercer intento. Se le concede la oreja y es muy aplaudido. - CIFRA.

***** Nuestra sección ANUN-CIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.

Gtras noticias de España

JURA DE BANDERA

Valencia, 29. 17. — Se ha celebrado la jura de bandera de los nuevos reclutas pertenecientes a los cuerpos de la guarnición recientemente incorporados.

La jura se llevó a efecto solemnemente y los cuarteles se hallaban engalanados con banderas : estandartes de la re-gión.--CIFRA.

CONFERENCIAS SOBRE LA CARIDAD

Madrid, 29. 17. - Ha continuado sus tareas la asamblea nacional de estudios sobre organización parroquial de cari- EL MINISTRO DE JUSTICIA

A las diez en el palacio de la Cruzada se estudió la ponencia, "Experiencias de organizaciones extranjeras" y a las do-se en el teatro Fontalbá se celebró el solemne acto público, organizado por el Consejo Superior masculino de Acción Católica, que fué presidido por el Vicesecretario general de la diócesis.

Sobre el tema general de la caridad hablaren don Cirilo Torno, don Francisco Navarrete, doña María Lázaro y don Manuel Rubio, vicario general de la diócesis de Madrid-Alcaiá, que cerró el acto.— CIFRA. EL "LAYETANO", CAMPEON NACIONAL DE BALONCESTO

Zaragoza, 30. 2 m. - El Club Deportivo Layetano ha quedado campeón de España de baloncesto, al vencer al "Barcelona" por 30 a 28.

El capitán general de la Región hizo entrega de la copa al capitán del equipo vencedor. CIFRA.

920 CAMARADAS A LOS CAM PAMENTOS

Barcelona, 30. 2 m. - Una expedición de 920 camaradas del frente de Juventudes, entre flechas y cadetes, ha salido hoy para los campamentos establecidos en la provincia.

SALAMANCA

Avila, 30. 2 m. — El Pri-mado de España, doctor Pla y Deniel ha salido para Salamanca donde visitará la Universidad pontificia. — CIFRA. ENTRONIZACION DEL SA-GRADO CORAZON DE JESUS

Cádiz, 30. 2 m. - Se ha celebrado la solemne entronización del Sagrado Corazón de Jesús en la Diputación provincial.

Con dicho motivo la población ha estado engalanada durante todo el día.

A las seis de la tarde ha salido la procesión con la imagen que iba a ser entronizada.

El cortejo fué presidido por el cardenal Segura, gobernadores civil y militar, almirante Estrada, alcalde y otras jerarquias Las calles se vieron abarro-

tadas de público. — CIFRA. JURA DE BANDERA

Huelva, 30. 2 m. - Han jurado bandera los reclutas per

Mensaje de S. A. I. el Jalifa al Ayuntamiento de Valencia

Valencia, 29. 17. — Su Alteza Imperial ha dirigido un mensaje al Ayuntamiento redactado en términos similares al que envió a la Diputación provincial y en el que hace constar su agradecimiento por las atenciones recibidas durante su estancia en Valencia. — CI-

tenecientes el reemplazo de 1942, en el muelle habilitado para cuartel del regimiento nú mero 72. — CIFRA.

EL GENERAL BARRIO GRA-VEMENTE ENFERMO

Burgos, 30. 2 m. - El director general de Transportes militares, general Barrio, se encuentra gravemente enfer-mo, pues el paciente sufre la perforación del estómago.

Ha sido preciso practicarle una operación en la clínica del doctor Vara.

Su estado es muy grave. CIFRA

EN SALAMANCA

Salamanca, 30. 3 m. ministro de Justicia, señor Bilbao, llegó a esta ciudad en viaje particular.

Algunas autoridades le cum plimentaron en el hotel donde se hospeda. - CIFRA. EL DOCTOR PLA Y DENIEL

EN SALAMANCA Salamanca, 30. 3 m. - El arzobispo primado de España, Pla y Deniel ha llegado anoche a las nueve a esta capital. El viaje tiene carácter pri-

vado. Hoy por la tarde marchará a Toledo. — CIFRA.

LA PROCESION DE LA VIR-GEN DE LA CABEZA Sevilla, 30. 3 m. — La pro-

cesión con la imagen de Nuestra Señora la Virgen de la Cabeza, recorrió las calles de la ciudad.

El cortejo se organizó en la iglesia de San Juan de la Palma, donde se rinde culto a la imagen.

Asistieron representaciones militares y civiles, así como numerosisimos devotos. — CI-

· 医阿里斯氏征医阿里氏征 医阿里氏征 Boletín Oficial del Estado

Madrid, 30. 3 m. — El "Boletín Oficial" del Estado, publicará hoy:

Presidencia del Gobierno. Un decreto cesando en el cargo de Fiscal superior de Tasas, don Francisco Rodríguez Martinez, por pasar a otro destino.

Gobernación. — Idem cesando del cargo de inspector general de Seguridad don Geagradeciéndole los servicios rardo Caballero Olabezar, y prestados.

Otro nombrando para dicho cargo a don Francisco Rodriguez Martinez.

Educación Nacional. _ Orden declarando obligatoria las suscripciones a la "Revista Nacional de Educación" para todos los centros que dependan de este ministerio. Otra orden convocando a una exposición nacional de Bellas Artes que ha de celebrarse la primavera próxima del año 1943. Otra con vocando concurso nacional de Escultura, Pintura y Grabado, Arte decorativo, Literatura, Arquitectura, y Música correspondiente a 1942. Otra concediendo las condiciones de "Nacional" a las escuelas primarias sostenidas por diversas congregaciones y entidades re ligiosas. - CIFRA.

Grandes almacenes de

tejidos Casa Ibañez

La casa mas surtida Ultimas novedades

mañana un acto de afirmación

la temporada y principio de la época de campamentos. El salón se hallaba totalmente ocupado, y lo adorna-ban las banderas nacionales y

del Movimiento. Presidieron en el escenario, el acto, las jerarquias del Frente de Juventudes y el distrito

universitario. Daban guardia de honor a los abanderados sus respectivos guiones y estandartes.

Madrid, 29. 17. — El Sindi-cato Español Universitario en asesor provincial de afirmación colaboración con el Frente de política camarada García Juventudes ha celebrado esta nuda y a continuación el nuda y a continuación el jefe del distrito universitario del nacionalsindicalista en el ci- SEU. Por último, el asesor nane Salamanca como cierre de cional de afirmación política Jaime Mayora.

AFIRMACION

NACIONAL-SINDICALISTA

Terminó el acto cantándose el "Cara al Sel" y dando los gritos de ritual y los gritos de ¡Franco! ¡Franco! el asesor nacional de afirmación

Ya en la calle se efectuó un desfile en el que tomaron parte un buen número de centu-rias ante las jerarquías asistentes al acto.--CIFRA.

LA OCUPACION DE Los barcos que Las pérdidas japonesas Marsa Matruk

(Viene de la primera) acondicionamiento de la misma habian terminado ya en el transcurso de la guerra ac-

Poseía Marsa Matruk magnificos campos de Aviación y por su posición el camino en-tre la frontera de Libia y Alejandria tenia una importancia extraordinaria para la defensa de Egipto. — EFE.

A LA BUSQUEDA DE PRI-SIONEROS HUIDOS

Berna, 28. 24. - El primer ministro de Egipto, Nahas Pa-sha, ha lanzado un llamamien la población civil, invitándola a una colaboración en la búsqueda de prisioneros de guerra del Eje en poder de las tropas inglesas que han huido de los campos de concentración, según informan desde El

También se han anunciado penas, multas de 50 libras esterlinas y cárcel de un año, que serán impuestas a los que faciliten albergue a los fugitivos. - EFE.

ANTES DE LA OCUPACION DE MARSA MATRUK SE BOMBARDEO CON BOM-BAS DE GRAN CALIBRE

Berlin, 29. 1 m. - Con referencia a la toma de Marsa Matruk, las informaciones oficiales dan cuenta que antes de la conquista se libraron encarnizados combates.

Las tropas británicas sufrieron numerosas bajas en hombres, cañones y carros. Los ataques desencadenados

por la 90 División ligera alemana y parte del cuerpo de In fanteria italiano, condujeron al cerco progresivo de la pla-***************

En la noche del 29 el enemigo intentó abrirse paso, tentativa que le costó gran número de muertos y más de mil heridos.

La importancia de Marsa Matruk consiste en su favorable emplazamiento.

La conquista de la ciudad había sido preparada durante la noche por un ataque por sorpresa de los bombarderos que durante 32 minutos dejaron caer sus bombas de gran, calibre sobre la plaza, repleta de tropas y material, registrán dose voraces incendios en el interior y en los puntos estratégicos. _ EFE.

SE PROHIBE QUE SE NOMBRE AL GENERAL ROMMEL

Berlin, 30. 3 m. — En Marsa Matruk se ha encontrado una orden cursada a los jefes de las tropas británicas por el general Auchinleck, la cual di-

"Nuestro enemigo Rommel no es un ser de facultades sobrenaturales. Es simplemente enérgico y competente. Es un general alemán como los demás y no deberiamos hablar tanto de él. Pido a todos los comandantes que hablen sencillamente del enemigo, sin nombrar especialmente a Rom-

Esto es la importancia psicológica porque de otro modo reforzaremos entre las tropas la impresión de que se trata de una personalidad excepcional, que dispone de recursos sobrenaturales y que es por tante invencible."

Esta orden lleva el número 23.338 y en ella se añade que las anteriores palabras no le han sido dictadas por ningún enviado. - EFE.

guerra en En la costa Sureste de In-(Viene de la primera)

sin experimentar pérdidas pro-

Africa del Norte. - Fuerzas británicas que se encontraban en el sector meridional de Marsa Matruk, han sido nuevamente derrotadas y obligadas a retirarse hacia el Este.

El enemigo ha experimentado importantes pérdidas en carros de combate. Marsa Matruk y su importante fortificación quedó cercada y la persecución del adversario conti-

Formaciones aéreas italianas y alemanas realizaron ataques eficaces contra las posiciones de defensa británicas y bombardearon a las columnas enemigas en retirada.

Formaciones de cazas prosi-guieron en dicho sector el ataque contra los ejércitos blindados enemigos y derribaron en combates aereos diez enemigos, sin experimentar perdidas propias.

Las baterías de la DCA navales derribaron por su parte el 27 de junio, aurante su servicio de abastecimiento a los Puertos de Africa del Norte a seis bombarderos británicos.

En el Mediterraneo un submarino alemán ha hundido a a altura de Haifa a un petrolero y un mercante con un total de cinco mil toneladas.

Les aeródromes de Haifa en la isla de Malta han sido bom- 35 kilómetros de Tucheu. bardeados anoche.

glaterra importantes formaciones de la aviación bombardearon diferentes partes arrojando bombas de grueso calibre y bombas incendiarias. - EFE.

se traga el mar en la batalla de Midway

UNA CHALUPA HUNDIDA

Bayona, 28. 24. - Por pes car minas en sus redes, que luego hicieron explosión, se ha hundido la chalupa "Grand

Han perecido cuatro de los ocho hombres que integraban su tripulación. - EFE.

PERDIDA DE UN BUQUE DE **GUERRA AUSTRALIANO**

Melbourne, 29. 17. — El hundimiento del "Bestor" ha sido anunciado oficialmente. El bu-que fué hundido cuando escoltaba un convoy en el Mediterráneo y tras violentos combates el día 15 de junio.—EFEfi

TRES BARCOS HUNDIDOS Washington, 29. 17.— El Departamento de la Marina norteamericana anuncia la pérdida de tres mercantes de los Estados Unidos.

Uno de ellos con tripulación y carga que era de pequeño tonelaje

Los supervivientes de los otros dos buques han sido desembarcados en un puerto de la costa oriental del golfo de Méjice.-EFE.

Gran animación en francia para el enrolamiento de trabajadores que marcharan a Alemania

Vichy, 29. 17. - Las oficinas de enrolamiento de la zona libre para los franceses que quieran trabajar en Alemania se ven cada dia más concurri-

En la oficina de Clermont-Ferrand, el día dieciocho del presente mes, se registró un promedio de cuarenta y cinco

personas por hora.

En Niza ha sido necesario aconsejar por medio de la Prensa a los interesados que tengan un poco de paciencia que se admitirá diariamente un número que excederá de ciento cincuenta.

En general en casi todos los loueblos y ciudades se registra el noventa por ciento en las personas que desean trabajar en Alemania.- EFE.

El completo estudio de todas las informaciones permite publicar la lista de las pérdidas inflingidas a los japoneses en el curso de la batalla de Midway. Cuatro portaaviones "Akagi". "Kasa", "Soryo" 1 "Akagi", "Kasa", "Soryo" j "Kingu", hundidos con todos los aviones, en número total de doscientos setenta y cinco con todos sus tripulantes, salvo un pequeño número de es-tos que se salvaron y fueron

Pearl Harbour, 29. 17. - Co- cie. Dos probablemente de los municado del departamento de tres acorazados que fueron averiados uno de ellos gravemente. Dos cruceros pesados, orobablemente el "Mongami" y el "Nikuna", fueron hundidos.
Tres o más cruceros fueron
averiados. Tres destructores
hundidos y puede ser que otro más, cuatro transportes de carga fueron alcanzados por las bombas o torpedos y uno o más de ellos hundidos pro-bablemente. Se sabe que las pérdidas inflingidas a las tripulaciones de los buques hun-didos fueron graves en extreprobablemente recogidos por didos fuer sus propios barcos de superfi- mo.—IFF.

Otras noticias extranjeras

PARA LA REPATRIACION A SUS DIFERENTES PAISES

Shanghai, 29. 17. — El tras-atlántico italiano "Conte Ver-di" y con 01 seiscientos súbditos norteamericanos y algunos mejicanos ha zarpado hoy de Shanghai, con dirección a Lorenzo Marquez.

Se trata del primer grupo de súbditos enemigos de las potencias del Eje que serán repatriados via Lorenzo Marquez .-- EFE.

EL REY DE GRECIA EN MON-TREAL

Montreal, 29. 17. — El rey de Grecia ha llegado a Montreal (Canadá) donde permanecerá tres dias, al cabo de los cuales marchará a Otawa -EFE.

VISITA DIPLOMATICA

Tunez, 29 .17. - El rey Faruk, según comunican de El Cairo, ha recibido al presi-dente del Consejo Naha Pacha.-EFE.

NUEVOS ATENTADOS EN FRANCIA

Paris, 29. 17. - Han sido cometidos dos atentados en Bor-

El primero contra la Legión tricolor y contra la oficina del Partido Popular francés el se-

Los daños causados son importantes, pero no ha resultado ninguna victima.

Los autores del atentado, se pudo saber pertenecen a medios comunistas y degaullistas y han logrado huir, pero la Policia le sigue la pista.—EFE.

LOS REYES INGLESES RE-GRESAN A LONDRES

Londres, 29. 17.— El rey y la reina han regresado en el des-tructor "Bicester" del viaje efectuado a Irlanda del Norte.

EN UN TEMBLOR DE TIERRA RESULTAN VEINTE MUER-TOS

Santiago de Chile, 29. 1 m. Veinte muertos se nar gistrado en Santiago y Valparaiso a consecuencia de un tem blor de tierra ocurrido en la pasada noche.

The second secon

caron el día 27 de junio la isla Wake, ocupada por los japo-

Se causaron daños en los aerodromos de diversas instalaciones de tierra.

Todos los aviones yanquis regresaron a sus bases".

Aún no se conoce el balance total de las pérdidas habidas. _ EFE.

EL RECORD DE LA DELIN-CUENCIA

Méjico, 29. 1 m. — Se considera el record de la delin-cuencia el robo de un letrero de gas-neón de ocho metros de largo por uno de ancho, se ha efectuado en una céntrica calle de la capital mejicana, sin que nadie se dieron cuen-ta de ello, aunque fueran preciso mucho tiempo y un gran número de obreros muy hábiles para desmontar dicho letrero. - EFE.

VIAJE DE UN MINISTRO

Guatemala, 29. 1 m. - Ha llegado el ministro de Asuntos Exteriores mejicano, Ezequiel Padilla. - EFE.

SE ESTRELLA UN AVION DE PASAJEROS

Buenos Aires, 29. 1 m. -Un avión de pasajeros se ha estrellado en el suelo, en los alrededores de Tintina.

Se han registrado varios muertos. - EFE.

EN UN INCENDIO RESULTAN CUATRO PERSONAS MUER-TAS

Paris, 28. 24. - Cuatro personas han resultado muertas en un incendio que se ha declarado en la fábrica de pinturas de Saint Denie.

Durante dos horas se realizaron esfuerzos para dominar el fuego.

Cinco personas resultaron además heridas de mayor y menor gravedad. - EFE.

UNA OBRA ESPAÑOLA DEL SIGLO XI SE ADJUDICARA EN PUBLICA SUBASTA

Nueva York, 30. 1 m. El monasterio español del siglo XIX será adjudicado en pú blica subasta en las galerías 'Artegiable brothers"

El edificio es como un enorme rompecabezas y se encuen tra con todas sus piedras numeradas y embaladas en 14 mil cajones.

El monasterio fué adquirido en España hace bastantes años por 500.000 dólares, incluido el transporte, por el millonario William Randolph, cuya colección de otras de artes se liquida ahora. _ EFE.

Agencia

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

TANG-CHENG

Tokio, 29. 1 m. — Tang-Cheng a ocho kilómetros al Oeste de Lucki ha sido ocupada ayer mañana por las tropas japonesas, según se anuncia oficialmente del frente de Chekinag.

La localidad de Lucki sufre continuos ataques desde el Norte y el Sur, por parte de las fuerzas imperiales que luchan contra 20.000 soldados chinos fuertemente parapett-dos. — EFE.

OCUPACION DE LUAGKUUK Tokio, 29. 1 m. - Las fuerzas japonesas han ocupado Luagkuuk localidad situada a

Otra columna japonesa ha

llegado a las inmediaciones de COMUNICADO DE LOS ALIA-

DOS Melbourne, 28. 1 m. - El co-

municado del Cuartel general aliado dice:

"Aviones de bombardeo alia dos han atacado Lee y Sala-mava (Nueva Guinea), originando grandes incendios. También fué atacada Kula

(islas Salomón) durante una incursión nocturna.

Los aviones aliados regresaron todos a sus bases. -

ATAQUE A LA ISLA WAKE Washington, 29. 1 m. — El comunicado del Departamento

de Marina dice:

"Nuestros bombarderos ata-

Los Deportes

El «Ceuta» cayó honrosamente

El "Atlético-Aviación" para vencerlo por la mínima diferencia, necesitó de tres partidos, una prórroga y... un lamentable error

pugna atlético - ceutista, que tanto interés y expectación levantara en toda la afición balompédica de Marruecos. El Atlético-Aviación, cuajado de internacionales y dando de si cuanto es y cuanto sabe, logró triunfar por la mínima diferencia de un gol, después de tres enconadisimos partidos, una prorroga de 26 minutos,

y... jun lamentable error! Dice ello, bien a las claras, que tuvo enfrente a todo un gran equipo. A un equipo que, nese a ser considerado por to-dos como infinitamente inferior y como victima propiciatoria de los dos veces campeones de Liga, dejó evidenciado sobre el terreno (que es donde unicamente hay que demosúnicamente hay que demos-trarlo para que tenga efectividad) clase y condiciones suficientes no solo para resistir a tan poderoso adversario, sino para hacer peligrar su victoria. De esta suerte, los tres partidos jugados en nuestro Estadio han tenido la virtud de ser renidisimos, ardientemente disputados y sin que a través de ellos se vislumbrase un pro-bable vencedor. Y de esta suerte también hay forzosamente que reconocer que, pese al minimo triunfo madrileño, el único gran vencedor de esta magna pugna futbolística que ha mantenido en tensión a todos, es este animoso y magnifico conjunto local, cada vez más en juego y cada vez más potente. En primer lugar porque, a través de sus formidables actuaciones, se hizo acreedor a ello Después, porque al igual que el Atlético-Aviación tuvo la "suerte" de encontrarse con aquel tanto que tan generosamente le regaló uno de los dos jueces de línea, al no señalar como era debido un saque de banda a favor de los locales, el Ceuta pudo muy bien inclinar a balanza a su favor en los 20 minutos de la prorroga que fué una especie de cara y cruz para ambos contrincantes. Lo mismo pudo ga-narla uno que otro. Y en tercer y último lugar, porque, siendo lo más natural y lógi-co el que venciera el equipo que más porcentaje de ventajas tenía. dada su enorme clase, categoría y prestigio, éste necesitó como antes decimos, de tres encuentros, una pro-rroga y el error lamentable por el que se produjo su últipor el que mo gol, para salir airoso de la tantos. Como en los dos enprueba y hacerse con un triunfo minimo sobre nuestros muchachos. Esto demuestra que de 20 minutos. No sin antes el equipo ceuti — pese a esa derrota minima — es el gran vencedor de la pugna. Sin un instante de desánimo y dando de si todo su enorme caudal de entusiasmo, buen juego y codicia, frenó magnificamente a sus rivales y le puso en ra aplaudir calurosamente a a sus rivales y le puso en trance de ser estrepitosamen-

te derrotado. Colmó con creces

EL VERDADERO VENCEDOR habíamos depositado y dejó demostrado, una vez más, que Ceuta tiene hoy un gran equipo. Un equipo que puede medirse con los más prestigiosos de la Península y que puede tratar de tú a los que, como el Atlético-Aviación se vanag'orian de reunir muchos titulos y muchos internacionales. Para él nuestro aplauso y nuestra admiración más profunda. Supieron dar al fútbol local todo el esplendor y gloria que merece.

TRES FASES

Tuvo el encuentro celebrado el último domingo tres fases completamente distintas. De una de ellas (la del segundo tiempo) que reveló las extra-ordinarias condiciones de los dos rivales, empleados a fondo en busca del codiciado triunfo. Cuarenta y cinco minutos jugados a todo tren, en el que blancos y roji-biancos derrocharon juego, rapidez y codi-

El público siguió emocionadisimo esta fase, en la que no sabía que admirar más. Si la precisión y rapidez de los avances madrileños, o la profundidad y codicia de los ceuties; si las enérgicas intervenciones del trio defensivo atlético, en el que destacaba la agilidad y espectacularidad del guardameta Martin, o las seguras y agilisimas entradas y formidables despejes de la pa-reja defensiva "merengue", en la que Telechía volvió a ser el soberbio defensa de otras veces: si el metódico juego de la medular roji-blanca, donde Germán brillaba con la fuerza de siempre o el pundonor y co-dicia de los tres medios locales, en los que Rosado y Gon-zalvo fueron la causa de la admiración unanime de todo el público.

Francamente, no se vió nunca en Ceuta un segundo tiempo como el que el demingo nos ofrecieron atléticos y ceutis-tas. Perdurará por mucho tiempo en el recuerdo de todos la belleza y emoción de aquellos 45 minutos, que ni una final de Copa o de Liga podrían superar, tal el ardor, la rapi-dez y el magnifico juego desarrollado sin interrupción para la consecución de un triunfo que a ambos parecia cosa imposible y que los dos se empeñaban en buscar afanosamente.

en vilo a los diez mil especta-dores congregados en nuestro

tiempo. Y, como es natural, la mejor fase de las tres que ci-tamos. Porque las otras dos...

A siete días justos de la agresión a un árbitro por parte de los jugadores madrileños, éstos dieron otro espec-táculo bochornoso y antideportivo en nuestro Estadio. Por lo visto, no saben acatar las decisiones de un árbitro y quieren hacer en ei terreno de juego su santa voluntad. En cuanto se le marca un tanto todo se vuelven protestas y decisiones airadas para con el juez de la liza, sin respeto para las dignísimas autoridades que presiden la contienda y para el público que asiste a ella. La indisciplina es en este Atlético-Aviación algo tan lógico y natural como su gran juego, y... ahora nos explica-mos el por qué de tener tantos y tantos detractores en la misma capital de España.

Es esa, por lo visto, la forma de agradecer a nuestras autoridades balompédicas y a nuestro digno y generoso público la magnanimidad tenida al no llevar adelante lo que, sin duda alguna, acarrearía la inhabilitación per muchos años de algunos jugadores roji-blancos. ¿Es esa la forma de comportarse todo un equipo que lleva en su escudo un emblema del que se desprende arrojo, nobleza y lealtad fuertemente ligadas a una férrea disciplina? Creemos que no. Repetimos que, precisamente por cuanto es y por cuanto significa dentro del balompié español, este Atlético-Aviación esta llamado a demostrar hidalguia, deportividad y corrección. Nunca lo que ha dejado demostrado en nuestro Estadio

Nuestras autoridades federativas se encargarán, creemos, de que estos hechos lleguen hasta donde deben llegar. Nosotros creemos haber dicho bastante.

LOS SIETE TANTOS

Los primeros en marcar fueron los visitantes. Una salida en falso de Comas y tiro de Campos que rebota en unos jugadores. Cuando se hace con el balón el primero, parece ha-ber traspasado la línea y el árbitro concede tanto. Pocos minutos después hay una gran combinación de la delantera local. El balón llega a Tavilo y cuando este salta por él recibe un descaradisimo codazo de Aparicio en toda la cintu-ra. Penalty. Lo lanza Garcia fuerte y angulado, empatando

El segundo gel lo hace el equipo local. Martin ha detenido por alto un balón enviado por un delantero blanco y Tavilo le carga introduciéndolo en el marcador Así termi-na la primera parte, en la que se han sucedido muchos incisus autores y así dar rienda dentes por parte de los juga-suelta a su entusiasmo y emo-dores "aviacionistas", por es-terminando con el empate a

cierto — que el tanto logrado por Tavilo ha sido falta; incidentes que han dado lugar a una intervención de las autoridades por cuanto fueron expulsados dos jugadores visitantes (Machin y Domingo) y el resto se dedica a tirar ba-lones fuera descaradamente.

En la segunda parte, otro fallo incomprensible de Comas da ocasión a que Campos remate con el pecho — con in-tervención quizás de las ma-nos — un centro cerrado de Adrover. Es el empate a dos

El tercer gol, es sin duda alguna, de bandera y lo obtiene Campos, de fuerte tiro con la derecha, tras driblar a un medio y un deiensa locales.

Sels segundos escasos de es-te magnifico tanto el Ceuta empata a tres en una jugada en tromba de sus delanteros que termina Abad con un centro sobre el marco de Martin, sobre el que entran varios ju-gadores locales consiguiendo García de cabeza llevar el esférico a las mallas, pese al desesperado intento de Blanco por detenerlo con las manos.

En los primeros diez minutos de prórroga, Campos obtu-vo el gol de la victoria. Se produjo por un error lamentable de uno de los jueces de línea. Este saque correspondia sacarlo a un jugador blanco, pero se adelantó otro de los visitantes y lo realizó sin que el juez señalara al árbitro el error. La pelota salió de las manos de Blanco a Arencibia y éste la GUAR.

dores ceuties se quedaron quietos al estimar que el arbitro soñalaria la repetición del castigo. No fué así, y el Atlético inclinó a su favor, ya definitivamente el encuentro.

LOS MEJORES

Dos hombres sobresalieron por parte del conjunto local. Fueron Telechia y Gonzalvo. Y otros dos por parte de los visitantes: Martin y Campos Después Rosado, Jaro y Ca-

rrasco. Y Germán y Rafa.

Los restantes bien, aunque
sin llegar a la altura de los mencionados.

EQUIPOS Y ARBITRO

Los equipos formaron así: Atlético: Martin; Rafa, Aparicio; Bianco, Germán, Machin (Colon); Adrover, Arencibia, Mariano, Campos y Domingo (Herminio)

Ceuta: Comas; Telechía, Carrasco; Rosado, Melito, Gonzalvo; Abad, García, Tavilo, Jaro y Morla
Arbitró el señor Gutiérrez

PRESIDENCIA

El encuentro se vió honrado con la asistencia de Su Alteza Imperial el Jalifa y Su Excelencia el Alto Comisario, que fueron recibidos con grandes muestras de afecto y carino y que siguieron vivamente interesados la marcha del emo cionante encuentro. -

EL "DEPORTIVO CEUTI" A LA PRIMERA REGIONAL

En el Estadio se jugó el pasado domingo el encuentro final para el torneo regional de segunda categoria, entre el Nacional de Larache y el Deportivo Ceutí, obteniendo éste último la victoria por cuatro tantos a 1.

El animoso conjunto ceuti ve así colmadas sus aspiraciones de ascender a la primera categoría regional, en la que la próxima temporada ostentará la representación de nuestro fútbol y en la que de desear es siga cosechando los mismos éxitos, al igual que en la que acaba de dejar.

El encuentro final Ceutí-Larache se caracterizó por un mejor juego de los locales y un gran entusiasmo de los visitantes. Estos, con un tanto de ventaja de su partido anterior, batallaron de firme por tamente.

que sus rivales no hicieran fun cionar el marcador y por asegurarse la elimintoria con otro nuevo gol. El empate a cero se mantuvo durante muchisimo tiempo, haciendo peligrar las ilusiones locales, hasta que en el segundo tiempo aquellos pu-dieron abrir brecha en el mar-co enemigo y, animados, redondear su gran triunfo por 4 a 1 que le llevan a la primera

Saludemos con gozo a los nuevos ascendidos, al propio tiempo que hacemos constar la gran corrección con que se produjo el buen cuadro del Na-cional larachense. Sus chicos no se desanimaron nunca y siguieron peleando hasta el último minuto por llevarse el elo-gio del público ceutí, extremo éste que consiguieron muy jus

EN CHAMARIIN

EL "BARCELONA" SIGUE PRIMERA DIVISION

Derrotó ampliamente al "Murcia"

promoción entre el Barcelona y el Murcia, terminó con el triun fo catalán por 5 tantos a 1.

En los primeros momentos dominó el equipo murciano, que logró su primer gol por mediación de un buen disparo angulado de Huguet cuando iban 25 minutos de juego.

Martin, centro delantero de los campeones de España, lograba el empate a los cinco las esperanzas que en él todos ción. Esto fué aquel segundo timar - equivocadamente por un gol este primer tiempo, que

ado muy compend y nivelado.

A los 16 minutos de comenzada la segunda parte, Martin remata de cabeza un centro de Valle y marca el segundo gol catalán. El mismo Martín consigue el tercero de un gran re-

Sospedra a los 32 minutos de juego marca par cuarta vez y Martín hace el quinto en el mismo instante en que Perico Escartin daba por terminado este encuentro.

En general el Murcia no ha

existido más que en el primer tiempo. Luego, debido sin duda al gran tren desarrollado durante aquel actuó agotado, ocasión que aprovechó el Bar-celona para lucir su gran clase y asegurar su permanencia en la Primera División. — CIFRA.

COPA DE MARRUECOS J. Español, 3; Atlético Tetuán, 2.



Balance de una gran derrota china

Pekin, 29. 17. — Se ha de-clarado a la Prensa que las tropas niponas como ya se había anunciado han cercado a unos veinte mil chinos en la region fronteriza de las provincias de Hopei Hansi y Hanau. Esta ba-talla de cerco se encuentra aun en pleno auge.

Los tropas de Nanking han operado con notable éxito contra las de Chungking.

Aparte de los soldados chinos muertos o prisioneros cu-yas cifras son aproximadamen te de unos cien mil hombres, los nipones han capturado tres cientos treinta morteros, cincuenta y nueve ametralladoras pesadas, trescientas nueve ligeras y gran cantidad de fu-siles y municiones. — EFE.

Alemania tomará represalias contra el Brasil

Assessment and the second

SI NO EVITA LOS EXCESOS CONTRA LOS ELEMENTOS ALEMANES

Berlin, 29. 18. - En el comunicado oficial se da cuenta de que desde que comenzaron las hostilidades se registran en el Brasil excesos contra los ciudadanos alemanes, hiriendo-asi los verdaderos sentimientos del pueblo alemán.

En consecuencia si el Go-bierno brasileño — se dice en el comunicado — no toma las medidas oportunas para evitar son victimas los alemanes, el Gobierno del Reich se verá precisado a tomar represalias.

Betwan

tivo

El domingo a las diez de la mañana con un grandio-so festival terminó la semana deportiva organizada por la Delegación de Educación y Cultura y que con tan perfecta dirección vino celebrándose en el campo de la Hipica, en cuyas pruebas semifinales se ha puesto latente el entusiasmo de todos los escolares que en ella toman parte.

Como ya anunciamos, el festival final fué presidido por Su Alteza Imperial y por Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general Orgaz, quien hizo entrega de las copas y tí-tulos de Campeón a los vencedorse en esta prueba de finalización.

En los diferentes encuentros eliminatorios que se han celebrado estos días se ha demostrado la excelente preparación de los equipos competidores y el interés y tesón de sus componentes por obtener la victoria final.

El acto del domingo fué de gran brillantez por el interés que había despertado esta Semana Deportiva, que con tan-to acierto ha sido organizada y dirigida.

Un acto de Acción Católica

Ayer se clausuró en el salón de actos de Acción Católica el ciclo de estudios y for-mación de la Juventud Femenina. El acto tuvo al mismo tiempo caracter de homenaje a Su Santidad el Papa en el año de sus bodas episcopales.

El reverendo padre Bravo
pronunció unas sentidas palabras del reverendo padre Benbras del reverendo padre Benbras del reverendo padre Benjamín Brazales. A continua-ción actuó el cuadro artístico de aspirantes y benjaminas.

"Aceptamos la revolución sencillamente porque es un hecho que no está en nuestra mano esquivar".

(De Arrese).

Donde mismo cayó la figura de Italo Balbo se celebra una solemne función religiosa

moración de la fecha en la que encontró la muerte el mariscal Italo Balbo, se ha celebrado en Africa dei Norte una ceremo-nia militar en presencia del ge-

El acto se desarrolló en el mismo lugar en que cayó Balbo no lejos de la carretera de Balbia por la cual cruzaron victoriosas las columnas italo-

canas.- EFE.

Gran festival depor- Nuevo horario de emisiones italianas

Horario de las emisiones en español efectuadas por la E. I. A. R. a partir del primero de junio 1942.

La hora oficial italiana corresponde a la hora oficial es-

9'40—9'50. M.25'40 (Kc/s 11810). — M. 19'92 Id. 15060). 15'00—15'10. M. 16'88 (Kc/s 17770). — M. 19'92 Id. 15060).

23'30-23'40. M. 41'55 (Kc/s 7220). — M. 25'10 Id. 11950. — M. 47'62 Id. 6300. — M. 221'1. _ M. 263'2.

CONVERSACIONES EN ES-

PAÑOL:

El domingo. 22'10—22'20. M.
25'70 (Kc/s 11695). — El viernes. 22'10—22'20. M. 30'52 Id.

NOTICIARIO EN ESPAÑOL PARA AMERICA LATINA: 13'15—13'20. M. 16'84. (Kc/s 17820). — M. 15'31. Id. 19590.

19'00-19'10. M. 15'31 (Kc/s 11810)

24'07-24'10. M. 25'40. (Kc/s

1'25—1'40. M. 19'62 (Kc/s 15300). — M. 30'74. Id. 9760.— M. 29'04. Id. 10330.

TEATRALERIA

El próximo día tres se celebrara en Larache una velada teatral a cargo del cuadro ar-tístico recientemente creado

presentaciones de la Farándu-la de Ceuta, y don Francisco Moreno de la le alidad.

ridades locales y será repre-sentada a pen ficio de las viudas y huértanos de milita-

res, poniéndose en escena la comedia de los hermanos Quin-

El cuadro artístico, del cual

nos ocupamos, en esta su pri-mera representación dejará

entrever las magnificas cua-lidades artísticas de el con-

junto de aficionados, que lle-

van a escena esta divertidi-sima comedia, con el fin de ayudar con su máximo es-fuerzo el fin benefico que se

Entre el elenco de la misma,

tomará parte seguramente don Eduardo González, más conocido por "Papa Abuelo". Felicitamos muy de veras a

los componentis de este cua-

dro, así come a sus organizadores y director señor Carva-

jal, deseándoles un feliz éxi-

BODA. — En la iglesia de San José de esta Villa, ha te-nido lugar el enlace matri-monial, de la señorita, Josefa

de la Encarnación Bautista, con el javen don Pedro García. El templo se hallaba profusamente engalanado. Bendijo la ceremoria el R. P. Antonio do Gaura astuando de

tero "Malvaloca.

persigue.

LARACHE

Un obsequio

Como obsequio por la lucidez y buena organización con que se ha llevado a cabo la se-mana Deportiva Escolar, Su Excelencia el Alto Comisario ha dado uza comida a los altos cargos del ramo de Cultura de la zona y maestros que llegaron de las distintas plazas del Protectorado.

El General Orgaz ha teni-do a bien poner este final a los actos celebrados como fiel expresión de la satisfacción que siente por ver cómo se han interpretado por la Delegación de Educación y Cultura y Centros docentes que de ella de-penden, las directrices que vie-ne marcando en cuanto se refiere a la misión educadora de la juventud infantil. anning the same of the same of

El Duce en viaje por el Norte de Italia

Roma, 29. 17. — El Duce que ha emprendido un viaje de inspección por la región in-dustrial del Norte de Italia ha visitado la ciudad de Piacen-Z2.—EFE.

doña Dolores Bernal. Los numerosisimos invitados fueron obsequiados. La feliz pareja marchó en viaje de novios a distintas poblaciones de Es-

Deseamos al nuevo matrimonio una cterna y feliz luna de miel.-Corresponsal.

DIARIO DEL EJERGITO

El Diario del Ejército en su número 144 publica entre otras las siguientes disposiciones: Una por la que se destina al capitan don Enrique Dome-nech Ramirez de Arellano, de disponible forzoso en la primera Región Militar, al Regimiento de Infanteria número 58; al capitán don Asterio García Carazo, de disponible for-zoso en la octava Región Mi-litar, al Regimiento de Infantería número 58; al teniente don Trifón Calderón de la Barca Gutiérrez, del Regimento de Infanteria número 32, al Regimiento de Infanteria número 58; al tenierre don Ra-fael Espinosa Rodríguez, del Grupo de Regulares de Infanteria número 9, al Regimiento de Infanteria número 58; al comandante don Ramón Alcalá Sanz, de disponible forzoso en la guarta Región Mi-litar, al Regimiento de Infan-

tería número 58.
Otra por la que pasan des-tinados al Grupo de Regulares de Infantería número 3 los oficiales de igual Arma relacionados a continuación: tenientes, don José Carrillo de Al-bornoz, del Regimiento de In-fantería, 74; don Esteban Ve-lasco Burgos, del Regimiento de Infantería, 74; don Manuel Almodovar Peñalba, del Regi-miento de Infanteria número 11; don José Rueda Castro, del Grupo de Regulares de Infan-teria número 4; don Avelino Harcue Carro, del Regimiento de Infanteria número 40. de Infanteria número á9; don Augusto López Perriso, del Regimiento de Infanteria núme-ro 58; don Agustín Pérez Da-plaza, del Regimiento de In-fanteria número 58; y don Fer nando Girón Miranar, del Regimiento de Infanteria núme-

por la Sociedad Unión Espa-fiola y el cual dirige el cono-cido aficionado don Aniceto T. Carvajal, que ya antigua-mente tomara parte en las re-Consagración del Obispo

AUXILIAR DE TOLEDO

Avila, 29. 17. — A las nueve y media ha comenzado el solemne pontifical en el que ofició el Arzobispo Primado de España doctor Pla Daniel, pala consagración del nuevo Obispo Auxiliar de Toledo don Eduardo Martínez González, doctoral que fué de esta Snata Iglesia Catedral.

En la puerta principal de nuestro templo esperaban al Primado de España los obispos de Victoria y Avila, así como el nuevo auxiliar de Toledo, las personalidades del clero y Cabildo catedralicio.

Seguidamente se dirigieron a la capilla mayor y el prima-

a la capilla mayor y el primado de España entonó la hora de tercia que fué cantada por el coro de la catedral. En la primera presidencia figuraban el Dean de la catedral que actuó en representación del cabildo como padrino eclesiástico y los padrinos seglares.

En la segunda estaba el gobernador civil y jefe provin-cial de Movimiento, camarada Alvarez López, el alcalde de Toledo don Andrés Marin Martin, el gobernador militar de Avila coronel señor Calleja, el teniente coronel jefe de Estudios de la Academia de Inten-dencia, el presidente de la Di-putación, el alcalde, la madrina del nuevo obispo auxiliar de Toledo doña Lorenza González, el presidente de la audiencia y archipreste de la Catedral de Toledo que obstentaba la representación de aquel tonio de Gauna, actuando de padrinos don Manuel Bautista Ruiz, hermano de la noba la revia, y la distinguida señora cabildo.

Al Primado de España le asistían como diáconos de honor el Magistral de esta catedral y el canónigo don Teodo-ro García Robledo asistidos de los penitenciarios de nuestro templo metropolitano y diáco-

Al lado derecho de la capilla mayor se había levantado un altar supletorio para que en él celebrara los sagrados oficios el nuevo prelado, que lo hizo asistido por los obispos de Avila y Vitoria, doctores Moro y Laurica respectivamen

Terminada la hora tercia se dió lectura a la Bula por la cual se nombraba Obispo Auxiliar de Toledo al Doctor don Eduardo Martinez González, por el Capellán de S. E. el Generalisimo don José María Bulari. Con la ceremonia de ritual para estos casos, continuó la consagración episcopal que dió fin con una procesión verificada por las naves del templo catedralicio y en la que el nuevo prelado bendijo el

Más tarde se celebró un acto íntimo con el que el nuevo prelado obsequió a sus familiares y amigos. — CIFRA.



to en esta su primera representación. VILLA SANJURJO

neral Bastico.

germanas.

Después de la ceremonia re-

Roma, 29. 17. — En conme-loración de la fecha en la que acontró la muerte el mariscal talo Balbo, se ha celebrado en signado por el partido fascis-ta para evocar la figura del gloso aviador italiano, exaltó al mariscal como soldado y como fascista como el jefe de las legiones revolucionarias, como entusiasta de la aero-náutica, piloto del Atlántico y colonizador de las tierras afri-

NUMERO SUELTO: 25 CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 JEN'ITMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION - REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES. GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. — Apartado de Co-- rreos número 1-8-8. -

DEL LUNES Otras noticias

Sobre el campo de aviación y otros lugares se arrojaron 25 bombas que causaron víctimas y daños materiales

litares.

fué descubierto por los focos de los reflectores de la plaza

uno de los aparatos, al que se le hicieron nutridos disparos

antiaéreos y de balas trazado-ras, pero el aparato se alejó con dirección al Mediterráneo.

Se asegura que en el Pe-ñón ha habido once heridos y tres muertos, todos ellos mi-

Dentro del puerto se encon-

Las autoridades han toma-

En el puerto se encuentra

traba un transporte cargado

do precauciones de todas cla-

un portaviones, tres cruceros, varios destructores y ocho sub-

marinos. En el dique número 2, continúa el crucero tipo "Li-

verpool" reparando averías Del número 3 salió un subma-

rino de arreglar sus averías.

anoche en Gibraltar se asegura que fué realizado por apa-

ratos italianos y también se dice que estos lo llevaron a

cabo con gran precisión, arro-

jando un total de 25 bombas,

cuatro de las cuales no han

del Peñón han ordenado hoy

la colocación de banderitas

rojas señalando los sitios de mayor peligro. — FIERRO.

Las autoridades británicas

explotado.

El bombardeo efectuado

caron en Gibraltar.

La Linea de la Concepción, 29. 24. — A la 1,30 de la madrugada última sonaron las sirenas de alarma en Gibral-tar. Quince minutos más tarde entraron en funciones los reflectores y se hicieron dis-paros antiaéreos por las baterías de la plaza y los buques surtos en el puerto. Los reflec-tores no lograron descubrir aparato alguno.

Se acercan aparatos enemigos que arrojan cinco bombas. Estas cayeron en el campo de de tropas, que hoy desembaraviación y, una de ellas, en el

A los diez minutos de haber cesado todo, se acercan nuevamente los aparatos enemiarrojando otras cinco bombas sobre el campo de avia ción y el muelle.

A las 2,10 horas, se verificó otro ataque contra el Peñón y las baterías forman una barrera de metralla durante algunos minutos. Los aparatos, pese a ello, se acercan y consiguen arrojar unas 15 bombas en el campo de aviación, mue-lles y otros lugares. Cuatro de estas bombas no llegaron a explotar.

En la primera vez cayó una bomba, sobre un aparato cua-trimotor, tipo "Liberator", el cual se incendió. Fué sofocado el incendio después de media hora de trabajo.

Se asegura que fueron siete los aparatos que atacaron

España ha celebrado una so-

lemne sesión pública que ha

DEPORTIVAS

HOY SE DARA LA SALIDA A LOS PARTICIPANTES EN LA VUELTA CICLISTA A ESPA-

Madrid, 30. 2 m. - Hoy a las ocho de la mañana se dará salida a los corredores españoles y extranjeros que tomarán parte en la IV Vuelta Ciclista a España.

En el último de los ataques La salida se dará desde la plaza del Callao y los corredores marcharán por la Avenida de José Antonio, calle Alcala, Glorieta de la Cibeles, Glorieta de Atocha, paseo de San-ta Maria de la Cabeza y puente

> Hoy se correrá la primera etapa (Madrid-Albacete) de nar de la Orden a 176 kiló

El puerto de Sebastopol, e onstantemente hombardeade por la Artillería y Aviación alemanas.





Una de las calles exteriores de la ciudad de Sebastopol, por cuya posesión luchan denodadamente las fuerzas germane-rumanas.

de la Princesa, donde se dará la salida oficial.

245 kilómetros con control de aprovisionamiento en Quintametros de la salida. - CIFRA.

Churchill

se prepara para contes tar a la moción de censura

Londres, 28. 24. — El re-dactor político de la agencia Reuter dice que Churchill se prepara activamente para el próximo debate que durante dos días se desarrollará en la Cámara sobre los acontecimientos de Libia.

Churchill se encuentra por tituye el gobierno en 1940 con primera vez desde que se cons una moción de censura.

Se cree que la campaña no tendrá resultados apreciables, aurque entre los diputados que combaten al gobierno figuran el ex ministro Hora Belisha, y almirante Keyes, y que los debates concluirán con la ratificación contundente de la confianza parlamentaria Churchill. — EFE.

"Aceptamos la revolución sencillamente porque es un hecho que no está en nuestra mano esqui-

(De Arrese).

ULTIMA HORA

Detalles de la ocupación Marsa Matruk

Berlin, 30. 3 m. — El Alto mando del Ejército alemán comunica el lunes por la tarde sobre el triunfo germano-italiano en Marsa Matruk que el asalto a la fortaleza fué pre-cedido por violentísimas luchas durante las cuales el ene migo sufrió grandes pérdidas. Después de haber rechaza-

do a la vanguardia en impetuosos ataques, el ejército blin dado aliado irrumpió en las posiciones adversarias al Sudeste de Marsa Matruk y avanzó hasta lograr la carretera de la costa.

Ls unidades inglesas perdieron en estos duros combates muchos hombres, tanques

Los ingleses fueron duramente batidos y fraccionados en varios grupos que en parte fueron cercados al Sudeste de Marsa Matruk y dispersados y en parte rechazados hacia la plaza.

Los ataques de la novena división alemana y de un cuer-po de Infantería italiana cerraron el cerco en torno a Marsa Matruk y lo estrecharon cada vez más.

El adversario hizo anoche varios desesperados intentos por salir de la fortaleza sitiada pero sufrieron muchas bajas y perdieron cien prisione-ros y un cuantioso material de

tenido lugar en el Real Mo-nasterio de El Escorial como ho menaje al pintor Claudio Coe-llo en el tercer centenario de Los asistentes fueron obsesu nacimiento.

El solemne acto fué presi-dido por el ministro de Educación Antes de empezar la sesión se rezó un responso ante la tumba de José Antonio, depo-sitando el ministro un ramo

compuesto por las cinco rosas

el Instituto en sesión en la amplia sacristia donde se encuentra el famoso lienzo "La Sagrada Familia", del célebre pintor.

Wáshington, 28. 24. — Dos millones y medio de hombres se alistarán mañana en las oficinas de reclutamiento de los Estados Unidos. Seguidamente se constituyo pintor.

Asistieron representaciones de diversos países y de todas

¥*************** Ha regresado el ca-

marada Arrese Madrid, 30. 2 m. - El ministro secretario general del Partido, Arrese, regresó de su viaje por Andalucia. — CI-

San Lorenzo del Escorial. las reales académicas, disertan 30. 2,30 m. — El Instituto de do don Elías Torno, académico de Bellas Artes, que hizo historia del cuadro.

Por último el marqués de Lozoya recitó varios sonetos.

español por el Ayuntamiento quiados con una copa de vino de El Escorial en el patio de los Evangelistas. — CIFRA.

Washington, 29. 24. - Doce millones de obreros industria-les van a ser movilizados dentro de pocos días para ser desnados en diferentes empleos e la producción material de querra, según se anuncia ofiialmente.

Con cuatro millones y medio de hombres contará el Ejército norteamericano a fines de 1942 y con seis o siete

millones un año después. Los gastos americanos al-

nes de dólares mensuales.

ALISTAMIENTO DE DOS MI-LLONES Y MEDIO DE JO-VENES

Parte de ellos - unos 600 mil - ingresarán en filas inmediatamente. - EFE APERTURA DE REGISTROS DE INSCRIPCION

Washington, 29, 17. treinta de junio serán abiertos nuevamente los registros de las oficinas en construcción para inscribir a los jóvenes nacidos entre el treinta y uno de diciembre de 1919 y el treinta de junio de 1921.

Se estima que tres millones de hombres serán afectados canzan la cifra de 6.000 millo- por esta medida. -- EFE.

Violentas explosiones en Suecia

Estocolmo, 30. 3,30 m. — El ron sin cesar hasta el mediolunes por la mañana ocurrieron en el depósito de municiones de Fort Boden, en Suecia septentrional, violentas explosiones que originaron intensos incendios, visibles desde 10 kilómetros de distancia.

alizarlos.

Se ignora aún si hay víctiLas explosiones se sucedie- mas. — EFE.

Las investigaciones inicia-das inmediatamente llevaron al sorprendente resultado de que la primera explosión habia sido provocada por el dis-Equipos de bomberos y au-xiliares lograron rápidamente lo zona prohibida del fuerte.

Buques enemigos rechazados

Berlín, 30. 4 m. — El Alto de alcanzar la costa, por el mando del Ejército alemán co- | fuego de la artilleria costera munica que cuatro buques encmigos, amparándose en la niebla artificial, intentaron en la última noche acercarse a la costa septentrional de la peninsula de Kertch.

y obligados a retroceder antes

alemana

A la noche siguiente al aproximarse a la costa entre Ber-diansk y Mariopol un número indeterminado de embarcacio-nes enmigas, fueron dispersa-Fueron advertidos a tiempo das después de corto combate